



## DECLARACION PÚBLICA

### FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERDAD DE MAGALLANES

Ante la situación actual que afecta tanto a un importante número de Universidades Estatales de nuestro país, y en particular, la preocupante situación económica y administrativa que enfrenta nuestra Institución, la Federación de Estudiantes de la Universidad de Magallanes, mediante su Mesa Ejecutiva declara lo siguiente:

- Lamentamos la falta de espacios democráticos que permitan una participación plena, que lleve a un análisis integral de la situación actual, así como la construcción de estrategias que vayan en búsqueda de remediar el mencionado escenario que enfrenta nuestra Institución Educativa, sobre todo si estas pretenden afectar de manera estructural nuestra Universidad.
- Exigimos al rector, transparentar los alcances de las reestructuraciones pretendidas, así como sus medidas y/o estrategias que implican el anunciado proceso de reestructuración y los plazos que se estiman para evidenciar los resultados, considerando que a la fecha no se ha transmitido ni democratizado entre los diversos estamentos los aspectos clave de este.
- Hacemos un llamado a que las decisiones tomadas por la dirección de nuestra Universidad sean tomadas en consideración tanto al respeto de los derechos de los y las trabajadoras de nuestra institución, así como en el foco en el bienestar del estudiantado y la calidad de la educación. Para ello recalamos en la necesidad de que los diversos estamentos sean parte de las decisiones que lleven a la reestructuración de carreras y ajustes académicos, de tal manera que se garanticen los derechos de todos y todas.
- Instamos a la comunidad estudiantil a tomar atención de la profunda crisis en la Educación Pública en Chile, que según la Superintendencia afecta mediante un alto riesgo económico a cerca de 28 Instituciones a lo largo del país. Dicho deterioro del sistema de educación responde a una problemática de Estado, donde los estudiantes debemos estar alerta en la defensa de la Educación Pública, en su acceso y calidad.